
Protokoll vom 16.06.2025 

1. Begrüßung und Bestimmung der Protokollführung 
2. Frist- und formgerechte Einladung  

Anwesend: Swen Kaiser, Anne Klaß, Mathias Mauch, Edwin Lange, Isabel Brandt, Bjarne 
Mappes, Lena Repphun, Tim Sindlinger, Jule Bißlich (online) -> beschlussfähig 
Fehlen Nina Rosenlicht und Gerrit Laub unentschuldigt 

3. Festlegung der finalen Tagesordnung 
4. Annahme des Sitzungsprotokolls vom 28.05.2025 einstimmig 
5. Nachbesprechung Sommerparty 27.05.2025: 

a. StuRa-Angebote: gute Annahme des Flunkyball-Turniers, Wildwürste und 
vegane, sowie der Flaschengetränke und Bachwasser 

b. HSG: Stand: Volleyball -> gut gelaufen Stand eher in Mitte stellen als Abgrenzung 
statt Absperrband 

c. Finanzen: Ausgaben: 4.398,68€, Verlust: -619,07€ (davon 74€ Verlust durch 
Pfand an Becher) 
-> einige Fixkosten (Versicherung, Gema, Ausschankgenehmigung, 
Lebensmittel, Getränke, DJ, Security) 
Ideen zur Verlustminderung: 

 Sommerparty später ansetzen -> besseres Wetter=mehr Durst (statt Mai 
wieder im Juni), allerdings Juni: ,,Vorprüfungsphase“ 

 Einladung an Professoren 
 Wodka-O geht eher schlecht weg -> Bachwasser + Weinschorle weit 

beliebter 
Bachwasser zu alkoholreich: evtl. Messbecher besorgen 

 Helles Bier statt Export Bier, Export schmeckt nicht jedem 
 Pfandsystem für Becher z.B. 2€ (Deckung des Einkaufspreises) 

d. Andere Verbesserungsideen: 
 Pfandchip-Behältnisse an der Bar, damit die Chips und Märkchen nicht 

von der Bar gestohlen werden können 
 Hochschulkalender auf den der StuRa zugreifen kann, damit es nicht 

mehr an der E-Auto-Tagung ist: wird vom 6. Semester EE organisiert: 
Absprache mit dem 6. Semester? 

 Mischanleitungen an den Ständen 
 Problem: alkoholisiertes Personal 
 Evtl. Mitorganisation von Studierenden an der Ausgestaltung (z.B. 

Wettbewerb) 
6. Abschluss der Projekte 

a. Climate Challenge: Semesterticket? 1 Pers. Zu wenig -> ist nicht gekommen 
schwierige Umsetzung der Projekte -> nicht mehr angeboten 

b. Yoga-Kurs: Positives Feedback: gute Gruppengröße, macht Spaß, Turnus passt 
c. Kochkurs: gab viele Anmeldung, nicht ganz gefüllt, aber fast komplett belegt, 

nett zsm. Kochen, allerdings bisher nichts neues -> aber neue Ideen für mehr 
Input 

d. EH-Kurs: richtig gut bei Malteser ->mehr davon 
e. Outdoor-EH-Kurs: nicht genug Teilnehmer -> erst später anzubieten, Absprache 

mit Beimi, dass EH nicht mehr im Selbstverteidigungskurs teil ist, außerdem 
Wunsch Modul 2 auch anzubieten -> statt 2 Kurse ein Kurs mit Modul 1&2, 



Problem: Häufung des Studieninfotages, EH-Kurs, ANW-Hochschultage -> viele 
Studierende waren anders verplant 

f. Finanz-Seminar: Positive Resonanz, evtl. im WiSe25/26 
g. Veggie-Day: Umfrage nach sehr positiv angekommen, StuWe-Rückmeldung erst 

nach Ende Semester 
Bitte: Kritik bitte an uns und nicht uns umgehen bei Kritik! V.a. kein offiziell 
wirkendes Plakat aufhängen, bitte kenntlich machen, dass es ein studentisches 
Plakat ist. 

7. Sonstiges 
a. Lob: Essensqualität in der Mensa gestiegen 

 

 

Anfang: 17:35 Uhr, Ende 18:37 Uhr, Ort: HS4 

 

 

 

1. Vorsitzender: Swen Kaiser   Protokollantin: Lena Repphun 
 


